

Medio	Revista Paula
Fecha	7-6-2014
Mención	Amigos de la Universidad Alberto Hurtado.

AMIGOS DE LA UNIVERSIDAD ALBERTO HURTADO

Imperdible el almuerzo que ofrece todos los años el rector de la Universidad Alberto Hurtado a sus amigos y colaboradores. Este año no solo acudieron prácticamente todos los invitados sino que, también, fue especialmente emblemático, dada la importancia que adquiere el pensamiento de Fernando Montes ante la compleja reforma educacional que se inicia. El sacerdote jesuita se refirió justamente al pensamiento humanista que identifica a esta universidad, como a la importancia que reviste participar equitativamente en el Consejo de Rectores, lo que hoy no sucede.



1. Padre Fernando Montes S.J. y Esperanza Cueto. 2. Anita Holuigue, Fernando Echeverría y Magdalena Piñera. 3. María Paz Garcés, Patricia Ready, Gina Ocqueteau y Denise Ratinoff. 4. Jorge Rodríguez, Margarita María Errázuriz, Sol Serrano y Juan Carlos Latorre. 5. Paulina Bocaz y Mercedes Ducci. 6. Elena Serrano.

